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Finde das Interview auch ziemlich gut.

Nur eine Aussage irritiert mich ziemlich. Wir haben “mehr an Ausbildungsentschädigungen für
U 17- U 21 gezahlt, als an Transferausgaben für die erste Mannschaft“.

Da wir wohl bestimmt 1,5 Millionen für die Profis gezahlt haben (v.a. Ewerthon und Zrelak),
kann ich mir nicht vorstellen, dass wir im Jugend- und Amateurbereich, so viel Geld ausgegeben
haben.
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